

II-103/1 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5026 /J

1993 -06- 23

A N F R A G E

der Abgeordneten Dkfm. Ilona Graenitz, Mag. Guggenberger
und Genossen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Hörgeräte-Akustiker

Die wissenschaftliche und technische Entwicklung im Bereich der Hörgeräte schreitet stetig fort und ermöglicht Schwerhörenden ein besseres Hören und damit bessere Kommunikation. Die technische Kompliziertheit dieser Geräte verlangt jedoch eine entsprechende berufliche Qualifikation, die in der Gewerbeordnung geregelt ist (Hörgeräte-Akustiker).

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten daher nachstehende

Anfrage:

1. Entspricht die in Österreich vorgesehene Qualifikation internationalen Standards?
2. Wenn nein, beabsichtigen Sie eine Änderung der Gewerbeordnung, um die österreichische Qualifikation an die internationale heranzuführen?